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         Datum:14.12.16 

 

Sitzungsprotokoll FaRa Verfahrens- und Systemtechnik 

Top 1: Begrüßung  

Basti begrüßt alle Anwesenden: Anja Zimmer, Bastian Jürs, Erik Scheunemann, Markus Voß, 

Luisa Peterson, Lorenz Scherpinski, Karyna Olinynyk, Leonard Messing, Alexander Geschke, Paul 

Ungethüm, Yannic Schweiß, Dustin Albrecht, Ron Finke, Miriam Eickenberg, Anna Pretschner, Paul 

Meier, Johannes Voigt, Julien – Rene, Chris Ammerich, Felix Kaiser, Tim Müller, Justus Haasler, Jonas 

Schleip, Pauline Hagedorn, Josephine Höchel, Regina Thomas, Sara Grone 

 Die Sitzung ist beschlussfähig, alle gewählte Mitglieder sind anwesend 

Top 2: Gremien 

Fakra 
 Isabell ist leider nicht da, Ergebnisse beim nächsten Mal präsentiert 

Thevenin Treffen 

 Regelmäßiges Treffen mit Dekan, auch in Zukunft 

 Attest: Fakra war sich über Abschaffung einig, es wird sehr wahrscheinlich nochmal 

diskutiert, ganze Uni will es nicht, Rechtsabteilung macht sehr viel Druck, 

Datenschutzbeauftragte sieht keine Einwände 

Ingenieurcampus- 3 Fakultäten, alles muss einheitlich sein deswegen sehr wahrscheinlich 

auch Attest 

 Problem – Uni schuldig falls gelber Schein anerkannt wird. Nur Prüfungsauschuss sieht 

Atteste ein. 

 Einziger Weg: 3 Ingenieurs Fakultäten überzeugen, geschlossen mit allen Faras.  

Andere Unis ohne Attest – Rechtsgrundlage erforschen: Alex und Regina kümmern sich 

Beim Treffa werden neue Ergebnisse dargestellt, neues bei der nächsten Sitzung 

 

 Gelder demnächst nur nach Studenten verteilt. Viel Werbung machen mit Taschenwärmer 

Aktion – wichtig für Überleben der Fakultät. 

 Zusammenarbeit mit SGA verstärken – dazu auch beim Strategietreffen mit gemietetem 

Hotel in Barby, Freitag und Samstag mit Übernachtung, 2 Studierende sollen mit dabei sein – 

kommunikativ mit Erfahrung 3./4. November 

Top 3: Finanzen 
Beschlussliste 

 laut Stura muss alles vorher beschlossen werden 

 Einstimmig angenommen 

Projektförderung VWI(vorgezogen) 
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 VWI möchte für Strategiewochende 200€ Förderung, durch letzten Vorstand keine 

finanzielle Mittel vorhanden, deswegen Unterstützung benötigt 

 konzentriertes Arbeiten an Ostsee, von FVST 2 Teilnehmer insgesamt 25, 200 Euro zu 

viel, lange Diskussion 

 4 dafür 1 Enthaltung, mit 120€ gefördert 

NHHP  

 Veranstaltungen Topf wurde weiter auf gesplittet  

  einstimmig angenommen 

Top 4: Exkursionen 

Top 5: Veranstaltungen 

After Easter Party Auswertung 
 Insgesamt Verlust wird auf beide Faras aufgeteilt 

 Genaue Absprachen über Kabel mit Baracke und DJ 

 Klare Angaben zu Teilnehmerzahlen an Baracke 

 Kein Freibier von Baracke, war viel zu teuer 

 Ansonsten gute Veranstaltung 

 Verlust war eingeplant 

 Kommunikation mit Baracke sehr schwer 

Erstifahrt mit FEIT 
 Zusammen mit FEIT mit Erstis in Harz fahren um Erstis an Fara anzubinden und 

„einzugewöhnen“, Nähe 3 Ländereck, max. 28 Personen Hälfte, am 20-22 10. 2 alte Fara 

Mitglieder und den Rest neue eingeplant. Christian organisiert 

Profgrillen 
 Kurzes Update: alles in Time, Flyer müssen demnächst gedruckt werden, Rätsel für Rückseite, 

Helferliste wird demnächst geteilt 

 Einladungsmail für Profs an Frau Bernhard für Rundmail, Anna sendet Vorlage 

Welcome Seminar 

 War heute für ausländische Studenten sollte jedes Semester stattfinden: überblick über 

Studium ca. 60 Leute da, lief sehr gut. 

Top 6: Sonstiges 
Kellerraum 

 Lager soll umziehen, Vorstand besichtigt neuen Raum nächste Woche, Basti guckt sich Raum 

an 

Wahlwerbung 
 Am Montag 22.05: Aufkleber werden von allen Faras verteilt, Qr Code soll gescannt werden 

 Helfer: Regina, Josephine, Chris, Regina, Paul und Co  
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Alles was ich vergessen habe 
 SGA: dürfen nicht zu Wahl antreten, weil sie Mitglied der Studierendenschaft der Hochschule 

sind 

 Hätten austreten müssen um in Wählerliste der Uni zu stehen. Ausgetretenen stehen am 

Ende der Wahllisten. 

 Auswertung Hörsaalslam: Gut besucht, nicht so viel wie letztes Jahr, Fara hat Präsente für 

Gewinner beigesteuert 

 Running Dinner: Sehr gute Veranstaltung, Wiederholung erwünscht, After Party in Uni Theke 

verlegen, wurde gut angenommen 

 Humaner benutzen E-Learning: vielleicht auch für uns sinnvoll – Link zur Website vielleicht, 

bei KÖä ansprechen, Humaner fragen 

 Auf unserer Website werden Bilder von allen Veranstaltungen hochgeladen, bitte 

weiterführen 

 Familien Duell: 6 Team je 5 Leute jede Spielrunde 4 Fragen: Vorrunde und Platzierungsrunde 

am 31.05 

 Wahlwerbung: Link in Mail folgen um sich auf Website mit Text und Foto vorzustellen 

 

Nächste Sitzung in 2 Wochen 


